

2023-11-07

## Las costosas fuerzas que no aportan nada a la política

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lachispadetabasco.com/columnistas/las-costosas-fuerzas-que-no-aportan-nada-a-la-politica/>

Observo la frivolidad con que muchos están inscribiéndose porque quieren ser presidentes municipales o diputados locales o federales. Lo que caiga es bueno, según ellos. Pobres. QUIEREN SER POLÍTICOS. Ojalá aprendan el noble oficio de la política. Pero existen en el Tabasco muchas fuerzas que no aportan nada a la sociedad.

Le daré dos casos lastimosos donde estos "políticos", aunque están metidos en organizaciones dedicadas a este quehacer, no tienen la menor idea de cómo destacar en política. Estas dos organizaciones debieran, mínimo, estar representadas en la Cámara de Diputados local. Y NO ESTÁN.

UNO: En la Secretaría de Educación convergen varios SINDICATOS que "ahh, como chingan. Son muy costosos, pero no tienen fuerza social. Los ennumero: 1.- El Sindicato de Burócratas, con su "líder" (¿Líder?) René Ovando. 2.- El SITEM y su "líder" (¿líder?) Diego Ánimas Delgado; 3.- La sección 29 del SNTE representada por Leonides Gallegos Glori, "líder" (¿"Líder"? de esta poderosa organización y 4.- El ingeniero Melecio Muñoz Cornelio, "líder (¿Líder?) del sindicato de maestros del COBATAB....

Existen innumerables sindicatitos que también cuestan mucho y no sirven para nada. Debieran ser su "líderes" diputados locales, regidores, presidentes municipales, pero ninguno lo es. NO TIENEN FUERZA para representar a nadie. Hay que botarlos al carajo. Ninguno de ellos tiene tan siquiera un departamentito de "relaciones públicas" para ver la posibilidad de que uno se entere qué es lo que hacen y para qué sirven...

DOS: El peor de los lastimosos casos de estas organizaciones lo arrastra quizá la CMIC (La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción), una de las organizaciones que más debieran "HACER POLÍTICA", pero no tienen la "MÍNIMA UTA IDEA" como se hace esta. Vaya, son una organización de casi 400 constructores sin trabajo porque sus líderes ("¿líderes?") no saben a quién acudir para pedir trabajo....

Tuvieron en un pasado reciente dos épocas. Una esplendorosa con el ingeniero Ventura Priego Madrigal que invirtió su billetito para tenerlos cohesionados y otra muy desgraciada cuando los dirigió un tipo de apellido Correa Abreu. Este los hundió...

¿Cuándo buscarán ser líderes sociales? ¿Cuándo harán carrera política para intercambiar ideas con los que usufructúan el poder para conseguir chamba para sus agremiados? No sé. No se les da la política, ni sirven siquiera para sacar un gato a mear....